
Дьяченко Александр Станиславович
Родился 12 июня 1965 года в Ленинграде.
В 1988 году окончил ЛЭТИ им. В.И.Ульянова (Ленина).
В 1990 году снялся в своей первой картине «Защитник» на 
киностудии «Беларусьфильм».
В 1995 году окончил актёрскую школу в Чикаго (США) Act 
one of Chicago и начал работать в США в независимом 
кино.
Активную карьеру начал в 1999 году, когда снялся в картине 
А.Балабанова «Брат-2».
С тех пор принял участие в более 70 проектах в России, 
США, Великобритании, Индии, Швеции, Финляндии.

Ответ тем, кто с той 
стороны шлёт проклятья.

Я вам не писал. И вы не пишите.
Потом заклеймите меня за глаза.
Идите к своим! Там ровно дышите
И с гоготом плюйте в мои образа.
Я вам не писал. И вы не пишите.
На лай не отвечу. Какой в этом толк?
Свидомою правдой меня порешите,
Что б я на гиляке навеки умолк.
Я вас не просил. И вы не просите.
Вы - «нации слава». Вы - «смерть ворогам».
Я - вата, русня. Хоть под корень скосите -
Я деда за доллар, как вы, не продам.
Я вам не писал. Обойдитесь без свинства.
За вас не молюсь. Что ж, порвите мне рот!
Нет русскости в вас, как и нет украинства.

Теперь вы - пустой и безродный народ.
Но те, кто писал и скорбил по Донбассу,
В чьем сердце Одессы растерзанной стон
Они - мой народ. Вам они - биомасса.
Свидомым же Божий не писан закон!
Я вас не боюсь, сколь себе вы не льстите.
Вы - сала «херои», вам страх - побратим.
Чем больше орёте, что нас не простите,
Тем крепче, убогих, мы вас не простим. 

Здравствуйте, коллеги.

11 января посетил на личном приёме С.Н.Титова, заместителя 
начальника ГУМВД. На встрече присутствовали 7 руководите-
лей подразделений, имевших отношение к поставленным мною 
вопросам. В следующем номере поставлю скриншот Справки, 
что я не выходил из гражданства СССР\РСФСР и не принимал 
гражданства РФ. Быть может подписчики газеты со 2-го раза 
направят запросы, чтобы получить аналогичный документ?

После чего (при наличии Справки) вы вправе требовать совет-
ские пенсии и советский прожиточный минимум в продуктах. 
Никто из вас не будет подвергнут дискриминации, т.к. в РФ нет 
вообще гражданства-правят мошенники-диверсанты.
С вечера 11 января градусник показывает у меня температу-
ру 38,6-39,3. Сегодня суббота, 13 января, с утра температура 
снизилась до нормальной-проснулся мокрый как мышь. В этот 
промежуток, успел собрать газету и к Вам обратиться в своей 
колонке. Здоровья всем и дожить до Победы над вселенскими 
иудами. Не прощаюсь.  



Время умирать: В Давосе определили срок 
уничтожения 4 млрд человек

Глобалисты Всемирного экономического форума в Давосе вына-
шивают планы депопуляции планеты. К 2030 году они планиру-
ют уничтожить четыре миллиарда «безполезных людей». 
ПШЕНИЧНИКОВ ИГОРЬ

Всех «под ноль»
Ведущие независимые эксперты предупреждают о нависшей 
над человечеством опасности реализации программы «нулевых 
выбросов углекислого газа», названной также «Чистый ноль» 
(Net Zero) и предусматривающей резкое ограничение и в 
конце концов полный отказ от использования ископаемого 
топлива.
Эта программа разработана совместно Всемирным экономиче-
ским форумом (ВЭФ) в Давосе и ООН. Её выполнение приве-
дёт к гибели как минимум четырёх миллиардов человек.
Как пишет несистемный американский портал The People`s 
Voice, продвигаемая глобалистской элитой так называемая 
климатическая повестка (также зелёная повестка), предусматри-
вающая прекращение использования ископаемого топлива под 
предлогом борьбы с глобальным потеплением, – чудовищная 
ложь и мистификация.
Эти планы – часть разработанных совместно ООН и ВЭФ «По-
вестки дня на период до 2030 года» (Agenda 2030) и «Повестки 
дня на период до 2050 года» (Agenda 2050), предусматриваю-
щих якобы «устойчивое развитие» человечества. Реализация 
этих документов в реальности предполагает резкое сокращение 
зависимости от ископаемого топлива к 2030 году и полное пре-
кращение его использования к 2050 году.

Энергодефицит
Критики планов ООН и ВЭФ утверждают, что «декарбонизация», 
(С.В. - карбонизация убийства гоев) или «Чистый ноль», –это 
всего лишь эвфемизм для античеловеческой программы ВЭФ и 
ООН. Эксперты указывают, что отказ от использования ископа-
емого топлива приведёт к энергодефициту и, как следствие, к 
всемирному голоду, поскольку в отсутствие электричества 
производство удобрений будет невозможно, а это станет 
причиной неурожая сельхозкультур по всей планете. По 
оценкам специалистов, в течение года после полного пре-
кращения использования ископаемого топлива на Земле 
умрёт от четырёх до шести миллиардов человек.
Датский статистик Бьорн Ломборг, чьё мнение цитирует The 
People`s Voice, – один из тех, кто предупреждает, что прекра-
щение использования ископаемого топлива приведёт к гибели 
около половины населения мира только от голода. «Пришло 
время привлечь внимание к поразительно разрушительным и 
человеконенавистническим активистам», - заявил он, имея в 
виду глобалистов из ВЭФ и ООН.
Того же мнения придерживается британский экономист Нил 
Рекорд. Нил Рекорд пишет:
Если мы просто прекратим использовать ископаемое топливо и 
начнём обходиться без природных ресурсов, от которых зависит 
экономика и население, то, скорее всего, шесть миллиардов 
человек умрут в течение года.
Рассказывая, что произойдёт в мире без ископаемого топлива, 
Рекорд отмечает, что большинство людей будут страдать пре-
жде всего от фатального нарушения энергосистемы.
Схема коллапса
Нил Рекорд в своей статье на примере Великобритании рисует 
довольно понятную схему коллапса, который может наступить в 
случае отказа от использования ископаемого топлива.

С самого первого дня потребители газа будут первыми, кто 
почувствует на себе прекращение добычи этого топлива. Уже 
через 10-15 дней Великобритании придётся отключить свою си-
стему газораспределения, поскольку она не сможет поддержи-
вать давление. В свою очередь, бытовое снабжение также будет 
прекращено – газ перестанет поступать, и около 21 миллиона 
домохозяйств (74% населения) больше не будут иметь ото-
пления и горячей воды.
В панике люди могут обратиться к электричеству для приготов-
ления пищи и обогрева, – продолжает Нил Рекорд, – но и элек-
тросистема Великобритании тоже использует природный газ….
По словам Рекорда, без электричества не будет питьевой воды 
и отопления, и наиболее уязвимые люди начнут умирать. Снача-
ла это будут пожилые люди в собственных домах, затем в боль-
ницах, когда в резервных дизель-генераторах кончится топливо.
В течение первых 25 дней у обычных людей возникнут новые 
«экзистенциальные проблемы в виде доступности и распреде-
ления продуктов питания».
Тайминг вымирания
Далее Нил Рекорд приводит буквально график разрастания 
коллапса. Он пишет, что реальный голод начнётся с 25-го дня 
после прекращения использования ископаемого топлива.
Снабжение продовольствием прекратится, а большая часть на-
селения полностью зависит от покупной еды и начнёт голодать,
– пишет он, особо подчёркивая, что «это коснётся только изоли-
рованных сельских общин, а те, кто является самодостаточными 
в сельском хозяйстве, относительно не пострадают».
На 50-й день «многие люди в городских районах будут на грани 
смерти от голода», –утверждает Рекорд.
Закон и порядок будут нарушены, и из-за всё более отчаянного 
поиска средств выживания будут происходить массовые кон-
фликты.
Без санитарных условий, которые обеспечивают электроснаб-
жение, водоснабжение и канализация, могут начаться эпидемии 
холеры и дизентерии.
На 100-й день после прекращения добычи нефти и газа «день-
ги и социальный статус перестанут иметь значение», четыре 
миллиарда человек умрут – сначала городская беднота, затем 
средний и высший классы. При этом Нил Рекорд подчёркивает, 
что выживут те, кто проживает в сельской местности и сможет 
жить за счёт местной сельскохозяйственной продукции или за 
счёт имеющихся запасов продовольствия.
По оценкам Рекорда, для более чем половины населения в 
городских районах будет практически невозможно получить 
доступ к пище и безопасной воде, поскольку «не будет ни одного 
нормального маршрута распределения продуктов питания 
или складских помещений (морозильников) без электричества 
и насосной воды, а чистая вода будет недоступна или почти 
невозможна».
Год без нефти и газа
На 365-й день без нефти и газа, по оценке Нила Рекорда, «ещё 
два миллиарда человек могут умереть от голода и холода, 
оставив два миллиарда в живых». Оставшиеся запасы продо-
вольствия будут истощены или испорчены, и «неизбежное по-
всеместное нарушение закона будет означать, что многих ждёт 
насильственный конец»:
Конкуренция за ограниченные ресурсы, столь элегантно решён-
ная изобретением рынков и денег, будет заменена убийствами и 
хаосом.
При этом уже не будет пути назад, поскольку не будет средств, 
которые позволят обратить вспять этот эксперимент по «просто-
му прекращению добычи нефти и газа».
Массовая гибель людей лишит общество культуры, образо-
вания и методов выживания. Последует новый тёмный век,
– пишет Рекорд, подчёркивая, что этот «кошмарный сценарий 
хорошо подтверждается фактами».
От теории к практике
Верхушка ВЭФ неоднократно заявляла, что массовое сокра-
щение численности людей на Земле поможет достичь целей 
в области зелёной повестки. Надо отметить, что этот бред 
придуман не вчера.
Одним из теоретиков уничтожения «лишних людей» является 
Деннис Медоуз – член ВЭФ, заслуженный профессор систем-
ного управления, бывший директор Института политических и 
социальных исследований при Университете Нью-Гэмпшира.
Он широко известен как соавтор доклада Римскому клубу «Пре-
делы роста», подготовленного ещё в 1972 году. В нём содержат-
ся результаты «моделирования роста человеческой популяции и 
исчерпания природных ресурсов». Медоуз призывал к оше-



ломляющему сокращению численности населения – на 86%.
Доклад Медоуза «Пределы роста» опубликован более 50 лет 
назад, но его идеология, похоже, до сих пор соответствует 
античеловеческой программе ВЭФ по депопуляции планеты. 
Он утверждал, что большая часть населения мира должна быть 
уничтожена, чтобы «выжившие могли обладать свободой и вы-
соким уровнем жизни». При этом понятно, что под выжившими 
верхушка ВЭФ понимает глобалистскую элиту и обслуживаю-
щий её персонал – тот самый золотой миллиард.
Остаётся неясным вопрос, в какой степени и до какой поры 
Россия будет играть в навязанные ей Западом игры в зелёную 
повестку и борьбу с потеплением?
Странные совпадения
Поставленные глобалистами сроки насильственной депопуля-
ции планеты странным образом совпадают с тем, что всемир-
ный истеблишмент под эгидой ООН вынашивает планы постро-
ения на Земле к 2030 году полностью цифрового глобального 
общества.
Программа развития ООН (ПРООН), Фонд Билла и Мелинды 
Гейтс, Фонд Рокфеллера, при поддержке Европейского союза и 
Международного валютного фонда (МВФ), а также ВЭФ запуска-
ют кампанию по ускорению внедрения к 2028 году в 50 странах 
мира так называемой цифровой общественной инфраструктуры 
(Digital Public Infrastructure, DPI).
Эта инфраструктура предусматривает три основополагающих 
момента, условно названных протоколами.
Первое: отказ от бумажных документов и полный переход на 
цифровые удостоверения личности, включая введение элек-
тронных паспортов  вакцинации для каждого человека.
Второе: в финансовой сфере – отказ от наличных денег и 
полный переход на цифровые платежи посредством так назы-
ваемой цифровой валюты Центрального банка, которая имеет 
общепринятую аббревиатуру CBDC (от английского – Central 
Bank Digital Currency).
Третье: массовый обмен цифровыми данными, что возможно 
при поголовном владении смартфонами, имеющими доступ в 
интернет, с использованием всевозможных соцсетей.
Эта «цифровая общественная инфраструктура» поставит под 
контроль всё человечество и станет инструментом подавления 
свободной воли людей. И сделать это будет совсем нетрудно, 
учитывая, что к этому времени – по сатанинским планам 
глобалистов – людей останется не так уж много. А те, кто 
останется, будут под давлением страха от пережитого ими 
голода. Впрочем, это только планы. Люди предполагают, а Бог 
располагает.

ПАРТИЯ «ВЕЛИКАЯ РОССИЯ»
Христианство - не значит 
пацифизм. 
В вопросе о воинском долге мы 
очень часто исходим из модер-
низированной христианской 
морали, причем модернизи-
рована она далеко не самыми 
добрыми и симпатичными 
людьми. Вне всякого сомнения, 
существует заповедь «Не 
убий», и ее никто не соби-

рается отменять. Вне всякого сомнения, есть в Нагорной про-
поведи заповедь «Блаженны миротворцы». Из этого вытекает, 
что христианин должен быть миролюбцем. И, если он в силах, 
то и миротворцем. Но из этого отнюдь не вытекает, что христиа-
нин должен быть пацифистом. В чем разница? Колоссальная 
дистанция. Миролюбие — не любой ценой! А миротворче-
ство... тем более — не любой ценой. И уж тем более — не 
ценой предательства. Дело в том, что тема воинской доблести 
проходит в христианстве начиная с Евангелия гораздо более 
интенсивной линией, чем миротворчество. «Не мир пришел 
я принести, но меч», — сказано в одном месте. А в другом — 
«разделение». А разделение есть противоборство. «Началь-
ник не напрасно носит меч», — это уже у апостола Павла... В 
Евангелии очень много чего сказано. Евангелие не только мно-
гозначно, оно даже и антиномично. Но можно проследить, какая 
мысль, если не главенствует, то наиболее интенсивно проводит-
ся. Так вот, это тема верности. А верность — воинское досто-
инство, прежде всего, наипервейшая воинская доблесть. 
Первое, изначальное самоназвание христиан было «вер-
ные». И оно сохранилось в важнейшей части Литургии. Вот, 

например, такая вещь, к моменту перемены в настроении рим-
ского императора (речь идет о Константиновой эпохе) самыми 
лучшими солдатами римской армии были христиане. Я это 
прекрасно знал из истории с юности, но не понимал — почему. 
Объяснил мне это давно, уже много лет назад, всего одной 
фразой Лев Гумилев: 
«Они не предавали в эпоху, когда все предавали всех». Суть 
в том, — это Честертон прекрасно выразил — что христиан-
ство — истинная религия не потому, что устраивает всех, а 
потому, что вмещает всех. Ни в Новом, ни в Ветхом Завете вы 
нигде не найдете заповеди «Не предавай»: потому что это само 
собой разумелось. Есть примеры предательств. Ветхозаветные 
есть примеры, но они настолько самоочевидны для любого из 
дееписателей Библии, настолько омерзительны, что все уже 
само собой сказано. То есть возможна военная хитрость —
это не есть предательство. Но нельзя обмануть доверив-
шегося. Это совершенно никак немыслимо. Воинская тема 
никуда не уходит из христианства. Вот, скажем, Преподобный 
Пахомий Великий, основатель первых общежительных монасты-
рей, — он в юности был римским легионером. Вот его манипула 
куда-то там марширует. Останавливается в селении. Жители 
селения обращают на себя внимание своей исключительной 
благожелательностью. Пахомий — мальчишка тогда — спраши-
вает своего центуриона, что это за люди такие. «А это христиа-
не, — отвечает точно знающий старый фельдфебель, — они 
всех так принимают». И с этого момента Пахомий становится 
христианином. Но это совсем не означает, что он тут же броса-
ет военную службу, удаляется в пустыню и становится мона-
хом. Его христианство никак не вступает в противоречие 
с его воинским долгом. Он остается легионером. Если мы 
посмотрим на монашеские одежды — они сплошь имеют 
воинскую символику: монашеский клобук — это шлем, 
шлем духовного витязя. Я имею в виду древнюю остроко-
нечную форму клобука — она у нас теперь сохранилась в 
схиме. Священник всегда носит через плечо, если только 
он имеет эту награду, так называемую палису. Это палица 
— духовный меч. Епископы все ее носят, а священники не все 
— только те, кто удостоен. У апостола Павла сказано: «Наша 
брань не против плоти и крови, а против духов злобы поднебес-
ной.» Но они настолько сближены, эти два аспекта воинского 
подвига, что святой Константин Философ (будущий Кирилл), 
прекрасно образованный, блестящий интеллектуал, много позже 
в полемике с мусульманами говорит им примерно такие слова: 
«мы — миротворцы, мы за то, чтобы никогда не было войны, 
но с вами мы будем воевать, потому что иначе вы силком 
обратите наших собратий от истинной веры». Совершенно 
четкая формулировка. И здесь имеется в виду, конечно, война 
стальным мечом. В западном христианстве еще больше — там 
крестовые походы. Кстати, когда Запад проходил свой герои-
ческий век, Русь переживала расцвет неслыханно высокой 
цивилизации, который был, конечно, неведом Западу — до 
уровня нашего XII века и сейчас далеко. Ну, а Запад того 
времени даст очень много воинских примеров. Возьмем альби-
гойские войны. Это большая пакость — альбигойцы. Мы сейчас 
привычно осуждаем этих «невежественных северных воинов», 
которые явились в цветущий Прованс и разрушили тамошнюю 
культуру — «ах, трубадуры, ах, ах». А на самом деле, когда 
всерьез встал вопрос о провансальской альбигойской ереси, как 
тогда это называли (а это есть настоящее антихристианство, 
как мы теперь видим), — в Прованс не бросились воевать, туда 
отправились проповедовать. Первыми: братья доминиканцы. И 
тогда — хотя посвященный альбигоец не имеет права убивать, 
но зато прекрасно может отдавать приказы — доминиканским 
проповедникам стали вспарывать животы и сыпать туда едкие 
вещества, чтобы они напоследок могли как следует поразмыс-
лить о тщете жизни. А вот когда это дошло до северных баронов 
и великолепного, хоть и неграмотного Симона де Монфор, он 
среагировал так, как и реагирует христианский воин: ах, они 
режут животы нашим монахам! В такой ситуации христиан-
ский воин берется за рукоятку меча, а меч у него тяжелый. 
И это нормальная реакция. А как, собственно, иначе? Но 
отнюдь не меч первенствовал во всей этой истории. А 
слово. Но альбигойцы предпочли уклониться от дискуссии. Это 
и понятно. В очень общих чертах, альбигойство — это разновид-
ность манихейства.
Удивляет, что манихейство, которое как бы иссякло в VI веке, 
снова появилось пятьсот лет спустя — и в Армении, и в Болга-
рии, и в Бахрейне даже... В Провансе — это как раз альбигойцы. 
В Италии они называли себя «вальденсы» — ткачи.



Это было очень удобно: ткачи странствовали тогда со своими 
товарами и вербовали приверженцев и агентов. Причем всей 
сути учения сразу человеку не говорили, чтобы не ошеломить, 
не оттолкнуть с самого начала. А были разные степени посвя-
щения и разные степени, соответственно, знания. На самом 
же деле они были такие же ткачи, как масоны—каменщики. 
По Леониду Андрееву, это была типичная «религия левой 
руки», деструктивная религия. По Гумилеву — антисистема. 
Гумилев просто изложил академично, а люди это всегда пре-
красно понимали. Люди, к счастью, умные и понимали, что есть 
иноверцы «приличные» и «неприличные». Это мы сейчас, 
в XX веке, к сожалению, утратили это ощущение. Скажем, 
даже самый агрессивный мусульманин никогда не относился 
к христианину, как к исмаилиту. Потому, что исмаилит - это не 
мусульманин на самом деле, а страшный разрушитель. Так 
вот, что с альбигойцами. Тут возможны гностические корни. 
Мощные гностические течения были и до манихейства — они 
плохо относились к окружающему миру. В разных системах 
по-разному, но мир был для гностиков если и не злом, то чем-то 
грязным. Словом, единственное, что остается — разрушить 
мир, помереть. То есть все манихейские системы, в том числе и 
альбигойство, отличаются отрицательной мироустановкой: мир 
есть зло, стало быть, мир должен быть истреблен. Вступала в 
силу деструкция. И такое человеку объясняли, разумеется, не 
сразу в лоб. Все подобные системы отличаются разрешённо-
стью лжи. Так что в случае с альбигойскими войнами мы как раз 
и видим защитительное, благородное проявление христианского 
воинского подвига. Был у нас в стране в начале века такой заме-
чательный человек, знаменитый в свое время подполковник по 
фамилии Булатович, впоследствии — иеросхимонах Антоний. 
Пламенный богослов, полемист. Был офицером генерального 
штаба с героической биографией, был советником эфиопского 
императора, написал о нем книгу, его ждала блестящая карьера. 
На этом пике своего военного поприща он отправился в Афон и 
принял пострижение в русском Пантелеймоновом монастыре. 
Потом приехал в Россию и монашествовал здесь. В старости, 
в годы революции, его убили какие-то красные бандиты. Так 
вот, когда у этого схимника спросил как-то журналист, как 
он относится к своему военному прошлому, ведь он не раз 
участвовал в бою, Антоний ответил: «А я и сейчас, хоть 
сию секунду, готов в бой.» И пояснил: «Разве вы не понима-
ете, что в бою проявляются самые светлые и благородные 
помыслы человека? Долг, честь, жертвенность. Человек 
проявляется в сражении самыми лучшими, а не худшими 
своими чертами.» Я думаю, что христианство правильнее все 
же понимал Булатович, нежели Толстой. Кстати, мне довелось 
однажды чисто случайно увидеть списки русского монастыря 
в Афоне. Неполные списки— он огромный был, русский мона-
стырь в Афоне. Так вот, я был тогда изумлен: перечень более 
чем показателен. Иеромонах такой-то — в миру — гусарский 
ротмистр такой-то, иеромонах такой-то — в миру — артил-
лерийский поручик такой-то и так далее. Среди афонских 
монахов, причем священно монахов, было огромное число 
бывших офицеров. Что же касается пацифизма, который мы 
воспринимаем как отвержение войны и борьбы, абсолютное 
непротивление, то этика Льва Николаевича по-своему не про-
тиворечива, но она совершенно нехристианская. Вдумайтесь: 
почему люди не церковные, а часто и не христиане, перед ре-
волюцией так возмущались отлучением графа Льва? Казалось 
бы — радуйтесь: он ваш, он вам отдан. Нет. Возмущены. А вот 
после революции возмущались этим же, — кто бы вы думали? 
— большевики. И провозмущались так все семьдесят лет. Мне 
кажется, за этим возмущением скрывается чуть ли не досада, 
что как бы не удается совершить подмену и христианством 
назвать то, что таковым не является. То есть пацифизм. Пожа-
луй, среди всех религий христианство чаще всего пытаются 
исказить: то есть христианское назвать нехристианскими 
наоборот, нехристианское назвать христианским. Христи-
анские философы и писатели не раз проводили четкую границу 
между христианством и пацифизмом... Мы были предусмотри-
тельно лишены этого чтения все семьдесят лет. Но теперь-то 
можно и прочесть. Хотя бы у Ильина — трактат «О сопротивле-
нии злу силою». Впрочем, непротивленческая система может 
прекрасно существовать и сама по себе, не камуфлируясь 
под христианство. И, может быть, кому-то она и подходит, и 
нравится. Может быть, это и удобно, когда на твоих глазах 
душат ребенка и насилуют девицу, — подойти и увещевать. 
Или вовсе не подходить?.. Есть максима, которую я часто при-
вожу при обсуждении подобных тем. Она принадлежит очень 

уважаемому человеку в нашем мире. Преподобному Феодосию 
Киево-Печерскому: «Живи в мире не только со своими друзья-
ми, но и с врагами своими. Но только со своими врагами, а не 
с врагами Божьими.» Критерий один — совесть. Других гаран-
тий нет. У человечества вообще нет гарантий, кроме одной: в 
человека от рождения заложен механизм, который работает 
безотказно вот уже несколько тысячелетий. Этот механизм 
— совесть. Его можно подавлять. Многие с успехом это де-
лают. Его можно испортить. Но он дан человеку от природы. 
Совесть присуща человеку как виду... 
Статья подготовлена по материалам беседы В.Махнача с 
редакцией журнала «Другие берега», Москва, 1993 г. С позво-
ления автора статья перепечатывается из сборника: Россия 
- последняя крепость 

МЫ - РУССКИЕ!
НАПИСАНО В ОКТЯБРЕ 2014, ПИСЬМО-ОБРАЩЕНИЕ 
ДОБРОВОЛЬЦЕВ НОВОРОССИИ К НАРОДУ РОССИИ. 
И НИЧТО НЕ ПОМЕНЯЛОСЬ ЗА ЭТИ ЧЕТЫРЕ ГОДА... 

ЧИТАЙТЕ РУССКИЕ, МОЖЕТ КТО-ТО ИЗ ВАС 
ПРОЗРЕЕТ, ПОКА НЕ ПОЗДНО. 

Точное происхождение нижеследующего текста нам неизвест-
но, но из контекста видно, что оно действительно написано в 
сражающемся Донбассе перед лицом массовых жертв «АТО». 
И воины описали ситуацию, как она видится им с фронта, без 
излишнего лицемерия и политкорректного лексикона. Изложен-
ная точка зрения распространена, как среди полевых команди-
ров, так и среди рядовых ополченцев, что придает документу 
определенную репрезентативность и значимость. 
«Это обращение мы делаем в память о наших товарищах. И 
если живым эта правда не нужна, мы будем свидетельствовать 
о ней перед Богом. 
Уже почти полгода под Луганском и Донецком гибнут православ-
ные люди. Солдаты Украины уничтожают русское ополчение, 
а мы уничтожаем солдат Украины. Русские убивают русских. 
И перемирия, и военная помощь здесь служат только для 
одного - чтобы больше славян легло в землю. 
Еще недавно армия Новороссии могла победой решить судьбу 
своего государства и закончить эту войну. Но нас остановили, 
когда мы наступали по всему фронту. Теперь народ Новорос-
сии принуждают к позорному миру, чтобы он, разоренный 
и обезсиленный, отдал все, за что воевал. В противном 
случае Россия прекратит помогать. 
Такой же ультиматум был выдвинут армии Новороссии в авгу-
сте, когда нашего командующего Игоря Стрелкова вынудили 
уйти в обмен на военную помощь. И вот вопрос, которым 
задается вся армия, вся Новороссия и, уверены, что и Россия. 
Почему, когда с лица земли были стерты целые города, десятки 
тысяч погибли и два миллиона русских и украинцев покинули 
свою землю, когда сама Новороссия сжалась в несколько раз, 
а русское ополчение оказалось прижато к границам России, 
почему только тогда Москва начала оказывать военную 
помощь? Мы, русские добровольцы, знаем ответ. 
И потому не обращаемся ни к президенту, ни к депутатам, ни 
к общественным деятелям России. Мы обращаемся к своему на-
роду с кем у нас одна кровь и одна вера. Пусть он примет нашу 
исповедь. 
Больше 20 лет назад мы, еще молодыми людьми, взялись за 
оружие, чтобы помочь тем, кого демократическая Россия оста-
вила без помощи. Мы воевали в Сербии, в Приднестровье, в 
Абхазии, потом в Чечне, теперь в Новороссии. Мы хотим, чтобы 
вы знали: не было такой войны после распада Союза, где 
кремлевское руководство не сдавало бы русских и нашу 
армию. 
Все эти войны делались под копирку одними и теми же сила-
ми. И каждый раз руководство РФ действовало заодно с 
врагами нашего Отечества. Сначала давало нам надежду, 
потом молча наблюдало, как враги добивают наших друзей 
и союзников, потом оправдывало свое предательство госу-
дарственными интересами. 
Мы здесь с мая. Здешним русским мы дали надежду, что своих 
не бросаем. Знаете ли вы, братья, что значит для погибающих 
своих не бросаем? Помните ли вы еще, что такое предатель-
ство? 
Предательство это когда говорят продержитесь немного, мы 
скоро придем, и не приходят. Когда смотришь в полные на-
дежды глаза женщин и стариков, а потом видишь, как эти глаза 
гаснут и не верят, а потом в спину тебе бросают: лучше бы вас 



не было. Это люди, которых несколько месяцев бьет тяжелая 
артиллерия, потерявшие дома и родных. 
Предательство это когда останавливают побеждающую 
армию и спасают врага от разгрома. Так было в Чечне: как 
только наша армия дожимала боевиков, в Москве объявля-
ли перемирия. 
Здесь Бог близко, русские люди, очень близко. Если бы вы 
чувствовали Его близость так, как чувствуем мы, то не верили 
бы лжи. Стыдно вам, русские люди, убаюкивать себя ложью 
кремлевских изменников. Все не можете забыть Крым? 
Вы просто не знаете, зачем России отдали Крым. Мировому 
кагалу все равно, кому будет принадлежать Крым или Донбасс: 
еврейским олигархам России или еврейским олигархам Украи-
ны. За крымскую подачку, за землю, которая и так принадле-
жит русскому народу, вы дали пленить свое сердце. 
Есть вера, которая животворит, и есть, которая убивает. Ваша 
вера в предателей убивает. Из-за этой веры (а на самом деле 
малодушия) льется кровь в Новороссии. И скоро будет литься 
в России. 
Здесь не нужны были войска России. Здесь нужно было оружие. 
Хорошее оружие, с которым можно воевать против танков и 
самолетов, а не просроченное нестреляющее старье с крымских 
складов. Почему не было оружия? 
Лукавые по ящику каждый день пугали вас: мол, если Россия 
вмешается, будет война. И вам, пораженным этой ложью, даже 
не пришло на сердце, что после предательства Новороссии 
война придет в ваши дома гораздо быстрее. Зато, когда были 
убраны самые честные лидеры Донецкой и Луганской 
республик, а их место заняли люди, подконтрольные ев-
рейской олигархии, Кремль вмешался, и те же СМИ уже не 
кричат о 3-й мировой. 
Рассудите же вместе с нами, братья! Рассудите честно, не 
прельщаясь ложью предателей! Если 3 месяца Стрелков просил 
о помощи и не давали значит, не было цели помочь Новороссии. 
Если нашего православного вождя, которому безоговорочно 
подчинялась армия, убрали и сразу помощь пошла, значит у 
наших врагов совсем другие цели. 
В Москве и в Киеве одна власть антирусская, сионизиро-
ванная. И здесь, в Новороссии, они проводят совместную 
операцию по уничтожению непокорных русских и непо-
корных украинцев. Нашими руками они уничтожают своих 
врагов на майдане и в национальной гвардии, выступив-
ших против еврейской олигархии в Киеве. А их руками те же 
силы уничтожают нас, русских, восставших против сатанин-
ской системы, которую еврейские нацисты установили на 
Украине. Нам бы, славянам, заодно выступить против них, 
но они грамотно развели нас по сторонам. 

Сжигая города, разрушая дома с жителями, зачищая Украину 
от православных, олигархи нагоняют страх на наш народ: и на 
русских, и на украинцев. Убивают и демонстрируют по своему 
телевидению вражду славян друг с другом, чтобы угас дух 
Божьего народа. 
Больше 2 месяцев мы, русские солдаты, наблюдали, как на го-
сударственном российском Первом канале новости прохо-
дят на фоне иудейской шестиконечной звезды. Этот символ 
смерти появился как раз в разгар бойни на Украине и каратель-
ной операции против русских Донбасса. И нам, православным, 
это о многом говорит. Так же, как святотатство в Кремле, когда 
православным крестом награждают главаря хасидских изуверов 
Берл Лазара. Как июльский теракт у станции СЛАВЯНСКИЙ 
бульвар в московском метро, очевидная месть за чудом спасен-
ное ополчение Славянска. И наконец, как лживый мир, которым 
они теперь манят уставших от бойни славян, и который обернет-
ся еще худшей войной. 
В наших подразделениях много верующих, и стоя под обстрела-
ми гаубиц и градов, наши солдаты называют эту войну духов-
ной. 
Мы, русские, уже увидели в Новороссии отблески Святой Руси, 
и этот свет уже не стереть из нашей памяти. Можно предать все, 
за что проливалась кровь Новороссии. Но уже ничего нельзя 
сделать с Новороссией, ставшей общенациональной идеей 
для всех русских людей. С идеей справедливого государства, с 
идеей жизни по совести без сионистского приспособленчества 
и стяжания. С идеей, за которую можно умирать. И пусть не те-
шат себя изверги, что мы вдруг станем ненавидеть русский 
Киев и Украину. Нет, эта ненависть обратится на них, орга-
низаторов бойни настоящих оккупантов России и Украины. 
Видит Бог, мы воюем здесь не только за русское будущее, но 
и за тех украинцев, которых уже приготовили к уничтожению 
в большой войне с Россией. Мы видели, что эта мерзость 
вытворяет с украинскими солдатами, разрезая раненых от 
груди до паха и вытаскивая внутренние органы для изра-
ильских клиник. В братских рвах Карачуна, в соляных озерах 
Славянска, по дну Северского Донца от Ямполя до российского 
Донецка лежат с камнями на шее их изуродованные тела, не 
отпетые, не оплаканные. Потому нацистам мы будем мстить не 
только за себя, но и за этих несчастных парней, которые, как ни 
есть, а нам братья. 
Пусть запомнит наш народ: здесь нет фашистов и нет терро-
ристов этих лычек, которыми СМИ разделили единый народ. 
Здесь сражаются и умирают православные христиане, один 
народ, который разобщила и сделала врагами сатанинская 
власть, засевшая в Киеве и Москве. 
За Россию и Украину! Вместе против лютого ига! Да воскреснет 
Святая Русь! Божия правда с нами! Передайте это письмо кому 
сможете. 
Добровольцы России 
P.S. 
Кроме того, хотим предупредить братьев по оружию. После того, 
как из армии убрали Стрелкова, некоторые ополченцы и добро-
вольцы стали покидать Новороссию. Мы не осуждаем, понимая, 
что без русской идеи, которую представлял наш командир, эта 
война превратится в безсмысленную бойню между русскими и 
украинцами, в грязные договорные войны по типу чеченских, 
которые начинались и заканчивались по приказу кремлевской 
олигархии. 
Мы хотим предупредить тех, кто вернется в Россию. После 
Приднестровья и Сербии нам тоже казалось, что мы возвра-
щаемся к себе домой, где тихо и безопасно, а вернулись в 
дом, занятый врагом. Как на Украине сионисты в СБУ будут 
отслеживать и расправляться с теми, кто поднял оружие против 
еврейской олигархии, так и в России, находящееся в их руках 
ФСБ, будет соответственно действовать по отношению к 
русским патриотам-добровольцам. Мы для них не простые 
солдаты, а идейные, которые никогда не примут их поря-
док. Помните об этом и держитесь вместе, война в России 
будет скоро». 
Новороссия.



Философ И.А. ИЛЬИН:
«Украина признается наиболее угрожаемою частью России 
в смысле отделения и завоевания. Украинский сепаратизм 
есть явление искусственное, лишенное реальных оснований. Он 
возник из честолюбия вожаков и международной завоеватель-
ной интриги. Малороссы суть ветвь единого, славянороссий-
ского народа. Эта ветвь не имеет причин враждовать с другими 
ветвями того же народа и отделяться в отдельное государ-
ство. Отделившись, это государство предает само себя на 
завоевание и разграбление иностранцам. Малороссия и 
Великороссия связаны воедино верой, племенем, исторической 
судьбой, географическим положением, хозяйством, культурой и 
политикой. Иностранцы, подготовляющие расчленение, должны 
помнить, что они объявляют этим всей России вековую борьбу. 
Не будет мира и хозяйственного расцвета на востоке при таком 
расчленении. Россия превратится в источник гражданских и 
международных войн на века. Расчленяющая держава станет 
ненавистнейшим из врагов национальной России.
В борьбе с нею будут пущены в ход все союзы и всякие сред-
ства. Россия переложит свой центр на Урал, соберет все свои 
огромные силы, разовьет свою технику, найдет себе могучих 
союзников и будет бороться до тех пор, пока не подорвет в 
конец и навсегда мощь расчленяющей державы. Националь-
ная Россия не ищет ничьей погибели, но она сумеет ответить 
своевременно на всякую попытку расчленения и будет бороться 
до конца. Всякой державе выгодней иметь Россию другом, а не 
врагом. История еще не сказала своего последнего слова».

О советской церкви. 
Иван Ильин.

«Егда глаголет лжу, от своих 
глаголет, яко ложь есть и 

отец лжи» (Iоан.8, 44).
Россия нуждается сейчас 
больше всего в правде и в 
свободе.
И к свободе она придет только 
через правду. Пока будем 
лгать, будем рабами, ло-
жью свидетельствуя о своем 
рабстве и закрепляя его. Вот 
почему наши исповедники и 
мученики последних десяти-
летий вели нас к свободе, а 
лицемеры и лжецы наших 
дней ведут нас в рабство.

Мы не выйдем из этой окаянной смуты, пока не отделим 
честно и четко правду от лжи, и не начнем стойко и муже-
ственно выговаривать правду. Вот уже сколько лет прошло 
с тех пор, как нас утопили во лжи и продолжают унижать 
ложью, страхом и насилием. 
А ныне им удалось заразить многих из нас этой ложью; и скорб-
но видеть, как честные начали верить ей и повторять ее...
С самого начала большевицкой революции было ясно, что Пра-
вославная Церковь есть духовный организм, противостоящий 
этому неслыханному в истории начинанию, со своей стороны 
неприемлемый для него и потому обрекаемый им на истре-
бление. Ясно было, что, пока дух Православной Церкви жив в 
русском человеке, - дух безбожного коммунизма не овладеет 
душою русского человека, не поведет Россию, не станет 
русским духом... А между тем - именно это и было необходимо 
большевикам, ибо программа их для России всегда была одна 
и та же: «Россия есть орудие мiровой революции; русский 
народ должен сам заразиться ею до конца, чтобы заразить 
ею все остальные народы, а там - пусть погибнет или рас-
творится в мiровом всесмешении». Большевицкая революция 
никогда не была русским делом, да и не выдавала себя за 
таковое. Она всегда была мiровой затеей, начатой интернаци-
ональным сбродом людей во имя не русских и враждебных 
России целей».
И вот, чтобы провести эту чудовищную затею, большевики долж-
ны были внушить русским массам последовательное безбожие 
и противобожие, пафос интернационализма, готовность к кро

вавой резне в мiровом масштабе и веру в тоталитарный комму-
низм. Это было с самого начала - замысел мiровой тирании, 
замысел антихристианский, безсовестный и безчестный. 
Это был план - разжечь во всех народах зависть и ненависть, 
разнуздать их и поработить, при помощи монополии работода-
тельства и систематического террора. И ныне этот план отнюдь 
не оставлен: он жив и действен больше, чем когда-либо. И те, 
кто говорят, будто он «отвергнут и забыт», - лгут и тем самым 
служат его осуществлению, сознательно или безсознательно...
Россия необходима большевикам для его осуществления, как 
плацдарм, как главное орудие, - государственное, дипломати-
ческое, хозяйственно-финансовое и военное. Мало того: им не-
обходима душа русского народа, его вера, его жертвенность, 
его живой пафос, его талантливость, вся его культура, все 
его естественные богатства, вся его территория, его имя, 
его язык, самое его существование...
И все это выяснилось с самого начала. А теперь все это стало 
ясно и многим иностранцам. Вообще, после прошедших лет 
этого нет надобности доказывать. Это уже доказано фактами, 
цифрами, речами самих большевиков и их лозунгами. И еще 
мученичеством миллионов лучших русских людей. Это есть 
историческая истина, неопровержимая и окончательная. Но 
горе тем, кто ее забудет или станет ее отрицать...
Теперь спросим: мог ли живой дух Православной Церкви при-
нять это? - Конечно нет.
-Могла ли Православная Церковь, духом своим созидавшая и 
воспитывавшая Россию, провести искусственную и фальшивую 
грань между «церковной» сферой и «политической», и пре-
даться двусмысленному и предательскому невмешательству»? 
- Конечно нет.
-Она этого и не сделала. А если бы она попыталась сделать 
это, то немедленно начавшееся безпощадное наступление 
большевиков на нее прекратило бы эту попытку. 
Так и было в действительности.
2.
Тоталитарный коммунизм с самого начала не доверял так назы-
ваемым «нейтральным», хотя и соглашался пользоваться ими в 
первые годы. Его основное правило гласило: «кто не с нами и не 
за нас, тот наш враг и подлежит истреблению». Прошли первые 
годы - и все, все, все были потянуты к ответу. Рабочие, крестья-
не, ученые, инженеры, адвокаты; чиновники, духовенство, ре-
месленники и уголовные, - все должны были говорить: или «да, 
я с вами», или же «нет, я против вас»; и не то чтобы «сказать» 
один раз, а говорить, повторять и подтверждать это все но-
выми и новыми поступками, по вульгарному правилу: «коли 
любишь - докажи» ... Надо было помогать, служить, быть 
полезным, исполнять все требованья, даже и самые отвра-
тительные, безчестные, унизительные, предательские. Надо 
было идти на смерть героем-исповедником, или же стать на 
все готовым злодеем: донести на отца и на мать, погубить це-
лые гнезда невинных людей, выдавать друзей, гласно требовать 
смертной казни для почтенных и храбрых патриотов (как делал, 
например, артист Качалов по радио), совершать провокаторские 
поступки, симулировать воззрения, коих не имеешь и кои прези-
раешь, пропагандировать безбожие, преподавать с кафедры са-
мые идиотские теории, верить в заведомую и безстыдную ложь, 
и льстить, неутомимо, безстыдно льстить мелким «диктаторам» 
и большим тиранам... 
Словом, выбор был и ныне остался простой и недвусмыслен-
ный: геройство и мученическая смерть, или же порабоще-
ние и пособничество.
Русские народные массы поняли это в первые же годы - и попы-
тались уйти в маскировку. И вот, все политическое развитие 
революции может быть описано как систематический нажим на 
маскирующихся, нажим, в котором молчаливoго провоцировали, 
на уклончивoго доносили, неудобнoго увозили, малольстящему 



«пришивали» небывалое, подозрительного ссылали, неосто-
рожного ликвидировали; а с другой стороны маскирующиеся 
изобретали все новые способы остаться незамеченными, 
уйти от нажима, они изыскивали все новые жизненные ма-
скировки, новые формулы нейтральности или полулояльности, 
новые закоулки быта, новые «леса», «овраги» и «тундры» - для 
спасения... И, наконец, все это увенчалось - выработкой живой 
маски на лицо...
Сколько раз за последние годы иностранцы спрашивали нас, 
почему это у русских такие «каменные лица»? Они были правы: 
советские все носят живую маску и молчат. На лице - ни 
чувства, ни мысли, ни интереса. Мертвая тупость, неподвижные 
шеи, незамечающие, хотя все время рыщущие глаза, и в них 
смесь из застывшего испуга, раболепия, на-все-готовности и 
хитрого садизма. Это у советских чиновников. У простых лю-
дей - та же маска, но, конечно, без раболепия и без садизма. 
Страшно смотреть. Защитные маски. Застывшая ложь. Ка-
кие-то трупы тоталитаризма. Роботы советчины. Препараты 
коммунизма. А что там в душе скрыто и замолчено? Об 
этом скажет история впоследствии. Вот во что превращена 
сейчас наша простодушная и словоохотливая Русь ... 
3.
Понятно, что от этой дилеммы, от этой маскировки не могли 
уйти и деятели Православной Церкви. Одни пошли на мучени-
чество. Другие скрылись в эмиграцию или подполье, - в леса 
и овраги. Третьи ушли в подполье, - личной души: научились 
безмолвной, наружно невидной, потайной молитве, молитве 
сокровенного огня.
Но нашлись - четвертые. Эти решились сказать большевикам: 
«да, мы с вами», и не только сказать, а говорить и подтвер-
ждать поступками; помогать им, служить их делу, исполнять 
все их требования, лгать вместе с ними, участвовать в их об-
манах, работать рука об руку с их политической полицией, 
поднимать их авторитет в глазах народа, публично молиться за 
них и за их успехи, вместе с ними провоцировать и поднимать 
национальную русскую эмиграцию и превратить таким образом 
Православную Церковь в действительное и послушное орудие 
мiровой революции и мiрового безбожья...
Мы видели этих людей. Они все с типичными, каменно-маскиро-
ванными лицами и хитрыми глазами. Они не стесняясь, открыто 
лгут, и притом в самом важном и священном, - о положении 
Церкви и о замученных большевиками исповедниках. Они дого-
ворились частным образом с советской властью и, не заботясь 
нисколько о соблюдении церковных канонов, «выделили» из 
своей среды угодного большевикам «патриарха» и официально 
возглавили новую религиозно парадоксальную, неслыханную 
«советскую церковь» ...
Вот смысл происшедшего.
Зачем они это сделали? Оставим в стороне их личные побужде-
ния. За них они ответят перед Богом и перед историей. Спросим 
об их «церковных» соображениях. Для чего они это сделали?
1. Для того, чтобы покорностью антихристу погасить или, по 
крайней мере, смягчить гонения на верующих, на духовенство и 
на храмы: - «купить» передышку ценою содействия боль-
шевизму в России и заграницей.
2. Из опасения, как бы антихрист не договорился с Ватиканом 
об окончательном искоренении Православия; - чтобы в борьбе с 
католиками иметь Антихриста за себя...
История покажет, чего этой группе удастся в действительности 
достигнуть, что она потеряет и что приобретет, и какова будет ее 
личная судьба. Не подлежит, однако, никакому сомнению, что 
будущее Православия определится не компромиссами с ан-
тихристом, а именно тем героическими стоянием и исповед-
ничеством, от которого эти «четвертые» так вызывающе, так 
предательски отреклись... Мы ни минуты не можем сомневаться 
в том, что вся эта группа будет «своевременно», т.е. 

в подходящей момент казнена большевиками; но уйдут они 
из жизни не в качестве верных Православию исповедников 
и священномучеников, на подобие Митрополиту Вениамину, 
Петру Крутицкому и другим, их же имена Ты, Господи, веси, а 
в качестве не угодивших антихристу, хотя по мере сил и уго-
ждавших ему, рабов его... Ибо, - установим это теперь же, - в 
сделке с советской властью они вынуждены расплачиваться и 
уже расплачиваются реальными услугами и безоговорочным 
содействием. <   >
6.
Мне, как жителю Италии, пришлось однажды видеть в соборе 
городка Орвьетто замечательную фреску художника 15-16 века - 
Лука Синьорелли: «Пришествие антихриста».
Впечатление было потрясающее, незабываемое. Особенно для 
нас, въявь видевших гонения большевиков на Православную 
Церковь...
«Он» изображается в чертах, жутко, кощунственно напо-
минающих лик Христа Спасителя. Страшно смотреть на эти 
черты. Они сдвинуты в сторону пошлой сытости, лживости, 
лицемерия, аффектации и какой-то пронырливой порочности... 
Эти отвратительные черты не воспроизводят в детали и фото-
графы... «Он» появляется на огромной фреске несколько раз. 
Вот «он» делает ложные, соблазнительные чудеса, - исцеляет 
больного среди ликующих родственников его. Вот «он» гово-
рит к народу, а дьявол слева, придерживая его за талию, 
нашептывает ему на ухо свои инструкции. У ног его лежат в 
куче только что конфискованные священные сосуды. Агенты его 
раздают направо и налево золото. В слушающей толпе есть вся-
кие: уже соблазнившиеся и еще сомневающееся, растерянные 
и любопытные, резонеры и продажные, интеллигенты и чернь, 
безразличные и неистовые. А там, справа и слева - палачи 
душат протестующих, обезглавливают верных, избивают 
духовенство и непокорных... И агенты, одетые во все черное, 
уже завладели храмами и отбирают святыни...
Страшная картина. Пророческая картина.
О ней думаешь невольно, произнося эти противоестественные, 
безсмысленные слова: «советская церковь» ...



1.
„Законы можно насиловать, они не 
кричат.“ —  Шарль Морис де Талей-
ран-Перигор.

Эту тираду должен знать каждый русский 
и, так называемый, каждый украинец.
Лиз Трасс (премьер-министр Велико-
британии 6.09.2022-25.10.2022)
«Мы 400 лет ждали и шли к этому. 
Наконец-то сбылась наша 4-х вековая 
мечта!
Поздравляю вас всех! Славяне мочат 
друг друга на Украине уже 8 лет. И 
я сделаю всё, чтобы они друг друга 
убивали не 8, а 80лет! И вот когда 
украинцев не останется, а русских 
поубавится, вот тогда в дело всту-
пим мы-англосаксы. У русских уже не 
будет миллиона украинских солдат, 
которые были у них в Красной армии, 
следовательно, нам будет легче их 
одолеть. Я посажу всех своих под-
данных на сухари и воду, заставлю их 
вернуться в средние века, но оста-
новки бойни – не допущу!!!»

3.

4.

5.
В Вологодской области ((Млечинская 
птицефабрика) из-за якобы птичье-
го гриппа уничтожили 2,5 млн. яиц и 
500тыс. птиц.

Не многие сошли с ума от бедности, 
обезумевших больше от богатства.

6.

Новости из мира вечной борьбы. 
Азербайджанскую группировку из Химок 
выпустили из СИЗО под домашний арест. 
Наш толерантный суд, любящий двойные 
стандартны, перевел под домашний арест 
азербайджанских подростков, обвиняе-
мых в массовом избиении русских свер-
стников. Судом была изменена мера 
пресечения с заключения под стражу 
на домашний арест сроком на один ме-
сяц и четверо суток, до 18 января 2024 
года. Обвиняемые были освобождены 
из-под стражи в зале суда. Суд считает, 
что несмотря на свои азербайджанские 
корни, они не имеют мотивов сбежать из 
страны. Напомним предысторию, азер-
байджанские подростки сгруппировались 
в националистическую ячейку, избивали 
местных подростков на камеру, нападали 
как на девочек, так и на мальчиков. Виде-
оролики они выкладывали в «свой» чатик. 
Мигранты даже устраивали челендж, кто 
выложит больше видео с избиениями, 
тот станет героем недели. По словам 
родителей потерпевших детей, «в обра-
зовательном учреждении они устра-
ивали безпощадные издевательства 
над русскими детьми». Суд дождался 
момента, когда общественный резонанс 
сник и решил смягчить им наказание. Все 
мы понимаем, что те, кто имеет вторую 
родину склонны к побегу из страны, 
однако суд из раза в раз их отправляет 
под домашний арест, после которого 
они благополучно сбегают из страны. 
Напомним, что только вчера русским под-
росткам, которые вычисляли педофилов, 
вменили экстремистское сообщество, их 
осудил в том числе губернатор Калужской 
области. Приведённая аналогия пока-
зывает, как судебная система отно-
сится к русскому населению, и кто им 
милее.
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